

Suspende selección cubana de fútbol partidos de fecha FIFA



La Habana, 14 Mar (JIT) La Comisión Nacional de Fútbol emitió el pasado viernes una nota de prensa relativa a la cancelación de los partidos de la selección cubana en las fechas FIFA del presente mes de marzo.

INFORMACIÓN DE LA COMISIÓN NACIONAL DE FÚTBOL

La Comisión Nacional de Fútbol informa que los partidos programados para las fechas FIFA del mes de marzo, frente a Nicaragua y El Salvador, han quedado suspendidos ante la amenaza que representa la propagación del Covid-19.

Las federaciones de esos países ya habían expresado a su homóloga cubana la imposibilidad de viajar a nuestra capital, a lo cual se sumó hoy una directiva de la Concacaf que cancela todos los eventos programados hasta abril.

Ante tal escenario no se llevará a cabo la convocatoria de la selección nacional, y todos los jugadores se mantendrán actuando en el Torneo Clausura de la 105 Liga Nacional.

Tampoco participará el elenco de Santiago de Cuba en la Liga de Campeones del Caribe, prevista en Curazao el venidero mes.

Los días en que el combinado cubano se mediría a Nicaragua y El Salvador serán de descanso dentro del programa del certamen doméstico.

Comisión Nacional de Fútbol

La Habana, 13 de marzo de 2020



Radio Habana Cuba